

*Cérémonie de remise
de Médaille des Justes
parmi les Nations
à
Raoul Desormeaux*



*Dimanche 21 septembre 2014
Ayron*



Raoul Desormeaux 1876-1933



Fabienne GUÉRIN
Maire d'AYRON

Comité Français
pour Yad Vashem
Charley DAÏAN
Délégué du Comité Français
pour Yad Vashem

*Vous prient de bien vouloir assister à la Cérémonie
au cours de laquelle, Madame Yona HAYER, Ministre déléguée aux Affaires
Juridiques auprès de l'Ambassade d'Israël en France, remettra
la médaille et le diplôme décernés aux Justes parmi les Nations à titre posthume
aux ayants droit de :*

Raoul DESORMEAUX

ainsi qu'à l'inauguration de l'allée des Justes parmi les Nations

Le dimanche 21 septembre 2014 à 10 h 30

Salles du Château d'Ayron

Un vin d'honneur sera offert à l'issue de la cérémonie

*La médaille des Justes parmi les Nations est décernée par l'Institut Yad Vashem
aux personnes non juives qui ont sauvé des Juifs sous l'Occupation*

*Merci de bien vouloir confirmer votre présence auprès du secrétariat de la Mairie
d'Ayron avant le 2 septembre 2014*

Tel. : 05.49.60.11.72

Courriel : ayron@cg86.fr

La médaille est l'expression de la phrase du Talmud :

« Quiconque sauve une vie sauve l'univers tout entier »



Les deux mains qui agrippent la corde du salut , à la base ce sont des barbelés, semblent surgir du néant, tandis que la corde enroulée avec force autour du globe terrestre proclame que les actes tels que ceux des Justes justifient l'existence du monde et notre foi en l'humanité